

Dominique Moncomble quitte le CIVC



Hommage unanime aux services techniques du Comité Champagne et à son directeur, Dominique Moncomble. (© L'Hebdo du Vendredi)

Il était à la tête des services techniques du Comité interprofessionnel du vin de Champagne depuis plus de 30 ans. Le 1er avril, Dominique Moncomble quittera ses fonctions. Mercredi, au Millesium d'Épernay, plusieurs centaines de personnes se sont levées pour l'applaudir et rendre hommage à ses qualités professionnelles. Droit dans ses bottes, Dominique Moncomble, homme efficace, sympathique et modeste, a accepté les compliments sans sourciller, entouré sur la scène de toute l'équipe d'experts du Comité Champagne. Il passe le relais à Arnaud Descotes, qui s'inscrira dans le même esprit, avec l'ambition de maintenir l'excellence de tous ces hommes et ces femmes qui conseillent, cherchent, trouvent, participent, le plus souvent dans l'ombre, au prestige de l'appellation Champagne.

Pierre-Emmanuel Taittinger, le président de l'Association viticole champenoise, a rendu hommage à Dominique Moncomble, figure charismatique qui a été à l'écoute de toutes les exigences de la Champagne et toutes ses familles. Dans un exposé de qualité, le professeur Gérard Liger-Belair a démontré, d'une autre manière, l'importance de la science, des études physico-chimiques et de l'investissement de la recherche pour cerner les phénomènes mécaniques de la bulle, qui implose, explose, forme des nuages invisibles et contribue à la magie du champagne d'une manière subliminale. Plus tard, les co-présidents du Comité Champagne ont présenté leurs points de vue sur l'avenir économique de l'appellation qui se porte plutôt bien malgré une conjoncture internationale difficile. Dans leurs discours, entre les lignes, ils ont présenté leurs différences et parfois leurs divergences. Mais ce qui unit la Champagne est, au final, plus fort que ce qui la divise.